

| | | |
|---------------------|-------------------|-------------|
| Fecha 10.02.2009 | Sección Ciudad | Página 5 |
|---------------------|-------------------|-------------|

Suspensión del abasto de agua no afectó a habitantes de Tultitlán: "APAST"

TULTITLÁN, Méx. (OEM-Informex).- Al recibir únicamente 38 litros por segundo del Sistema Cutzamala, que equivale a 3 por ciento del caudal, el Organismo del Agua "APAST" aseguró que la gente no sufrió afectaciones con la reducción el pasado fin de mes, porque el 97 por ciento del agua proviene de pozos propios y pozos aislados.

El ingeniero Rosalío García Ramírez, director de "APAST", informó que el caudal que se distribuye al territorio es de mil 430 litros por segundo; 760 litros por segundo corresponden a pozos propios y 632 de pozos aislados.

Solo un 3 por ciento proviene del Sistema Cutzamala, por eso los tres días de suspensión del abasto no afectaron, además porque una semana antes "estuvimos con el ingeniero Malagón, vocal ejecutivo de la Comisión de Aguas del Estado de

México, en esa reunión se trató la disminución del caudal que se iba a tener en el municipio de Tultitlán, proveniente del Sistema Cutzamala.

Se revisaron las tres tomas que son abastecidas a través del Sistema Cutzamala, que son las Torres, Mayorazgos, Santa María Cuatepec parte alta; la suma de estas tres tomas es de 38 litros por segundo.

Al disminuir la dotación al 50 por ciento, la cantidad que llegó al municipio fue de 19 litros por segundo, "el cual no nos afectó en nada, debido a que los usuarios de estas comunidades apartaron agua en recipientes".

Pero también el organismo "APAST" proporcionó al presidente del Consejo y delegado municipal, un teléfono de donde pedir pipas, el cual no fue necesario y afortunadamente, nunca pidieron ayuda por que la escasez no fue severa.

